



Reporte de Latinometrics CdMx, menos insegura que Miami, Los Ángeles y Dallas

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ · PAG. 8

CdMx, menos insegura que Los Ángeles y Miami

Latinometrics. Con una tasa de 9.96 homicidios se sitúa, no obstante, por encima de Buenos Aires y São Paulo: estudio

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Ciudad de México es menos insegura que algunas ciudades importantes de Estados Unidos como Los Ángeles, Dallas, Denver y hasta Miami, según un estudio de la consultora Latinometrics.

El informe revela que en la capital del país se tiene una tasa de 9.96 homicidios por cada 100 mil habitantes, lo que representa un índice menor que los 10.7 asesinatos que se registran en Miami, una de las urbes con el mayor desarrollo económico de los últimos años en EU.

Incluso se puede observar que las tasas de criminalidad en Filadelfia y Las Vegas se ubican en niveles que casi triplican y duplican a la media de Ciudad de México, pues en la primera ciudad hay

poco más de 35 homicidios dolosos y en la capital de las apuestas se cometen 24 crímenes por cada 100 mil habitantes.

En comparación con otras metrópolis de América Latina, la capital mexicana tiene un índice mayor que el de Buenos Aires, São Paulo y Santiago de Chile, donde se cometen cerca de cinco asesinatos por cada 100 mil habitantes.

Aunque CdMx ha mejorado las condiciones de seguridad de sus habitantes, en México existen zonas con serios problemas de seguridad, pues la consultora advierte que la mitad de las ciudades más peligrosas del continente se ubican en nuestro país.

“Pero Ciudad de México, que a menudo tiene mala reputación en términos de delincuencia,

ha estado reduciendo su tasa de homicidios desde 2019”, sostiene Latinometrics, quien apunta que la baja en la inseguridad, la fuerte tendencia gastronómica y un costo de vida razonable, la convierten “en una de las ciudades calientes del momento”.

Muestra de ello es la cantidad de nómadas digitales que la utilizan como su base de operaciones, colocándola en el séptimo lugar mundial para el trabajo remoto.

Lo anterior ha provocado la gentrificación en colonias como Condesa, Roma o Doctores; sin embargo, “al menos para México, los beneficios superan los costos: el país está recibiendo un nivel récord de Inversión Extranjera Directa y residentes temporales de EU en lo que va del año”, sostiene el informe. —